



**Nombre de alumno:** Daniela Yamile Domínguez Pérez

**Nombre del profesor:** Ana Gabriela Villafuerte Aguilar

**Nombre del trabajo:** Mapa Conceptual

**Materia:** Introducción a la historia de la medicina veterinaria y zootecnia

**Grado:** 1

**Grupo:** A

ESCUELAS

DE

VETERINARIA

Claudio Bourgelat y la fundación de las primeras escuelas de medicina veterinaria

Luis XV

Autoriza el

4 de agosto de 1761

una

escuela en Lyon para el estudio de las enfermedades del ganado y su tratamiento.

el

11 de noviembre de 1712

nace

Claude Bourgelat.

en

1740, Bourgelat es nombrado, "Caballerizo del Rey y director de la Escuela de Equitación de Lyon"

E inician sus

estudios en anatomía, fisiología y patología de los animales, principalmente de los caballos

Fue el

fundador de las dos primeras escuelas veterinarias en Francia

Las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo

La primera

escuela de medicina veterinaria que se fundó en el continente americano la creó el gobierno de México, en agosto de 1853

Adoptando el nombre de

Colegio Nacional de Agricultura

La segunda

escuela de veterinaria en instituirse en América fue la de Guelph, Ontario Veterinary College, Canadá, en 1862

posteriormente

1868, en la Universidad de Cornell se ofreció el primer curso de medicina veterinaria

se fundo en

1879 Iowa State's Veterinary College, designada como la primera facultad veterinaria estatal de los Estados Unidos

La enseñanza de la

y colaborador en 1752 de la primera enciclopedia francesa en ciencias hípicas.

y

el 4 de agosto de 1761 Bourgelat es autorizado para abrir una escuela de veterinaria en Lyon

el

Y en febrero de 1762 la escuela acepta a su primer alumno

Y en

Un año después contaba con 29 alumnos con un rango de edad entre 11 y 14 años

Un año después

En el año de 1765, los estudiantes con 4 años de estudio consecutivos reciben el diploma firmado por el rey que les permite ejercer la medicina veterinaria y la profesión de herrador

En el año de

Y Claude Bourgelat falleció en París el 3 de enero de 1779.

Y

medicina veterinaria en Sudamérica se inició en Argentina con la Facultad de Ciencias Veterinarias de La Plata, en 1883, en el instituto agronómico veterinario de Santa Catalina, que en 1889 fue elevado a la categoría de facultad de agronomía y veterinaria de la provincia de Buenos Aires.

En 1888

nació la Facultad de Ciencias Pecuarias y Medicina Veterinaria de la Universidad de Chile

En 1902

se inauguró en Lima la Escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria

En mayo de 1946

se creó la primera facultad de medicina veterinaria, que el 18 de julio del mismo año se incorporó a la Universidad Nacional Mayor de San Marcos—Decana de América

En Brasil

la educación veterinaria se da en 1913 en Río de Janeiro y la escuela de Sao Paulo se funda, en 1919